

Medieninfo

Fachhochschule Lübeck verabschiedet ihren Präsidenten

Präsident Prof. Dr.-Ing. Stefan Bartels wird heute Nachmittag offiziell verabschiedet. Mehr als 200 Gäste aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft sind der Einladung des Hochschulrates und des Senats der Fachhochschule Lübeck gefolgt und verabschieden den Präsidenten Stefan Bartels heute ab 17.00 Uhr am Mönkhofer Weg 136-140 im großen Hörsaal der Fachhochschule.

Ministerpräsident Torsten Albig, Bürgermeister Bernd Saxe sowie Renate Menken, Vorsitzende des Stiftungsrates der Possehl-Stiftung zu Lübeck überbringen Grußworte. Wissenschaftsministerin Wara Wende mit Kolleginnen und Kollegen der Landesrektorenkonferenz des Landes Schleswig-Holstein mit dem Vorsitzenden Professor Hanno Kirsch haben ebenso neben zahlreichen Landtagsabgeordneten, Senatorinnen und Senatoren der Hansestadt Lübeck sowie Wirtschaftsvertretungen und Verbänden ihre Teilnahme zugesagt.

Prof. Dr.-Ing. Stefan Bartels, seit 1993 an der Fachhochschule Lübeck, ist verheiratet, hat drei Kinder. Bis 2004 lehrte im Fachgebiet Hochfrequenztechnik, Mikrowellentechnik im damaligen Fachbereich Elektrotechnik. Von 1977 bis 1984 studierte er an der Universität Hannover (Elektrotechnik, Nachrichtentechnik) und promovierte 1991 mit Auszeichnung, ebenfalls an der Universität Hannover. Die Promotion führte er parallel zu seiner Tätigkeit im Bereich Entwicklung bei der Fa. DASA in Ulm durch. Von 1991 bis 1993 war er in der Grundlagenentwicklung bei der Fa. Blaupunkt in Hildesheim tätig.

Drei Jahre nach seiner Ernennung zum FH Professor (1996) wurde er Prodekan im FB Elektrotechnik. Seit 1998 stand er dem FB als Dekan vor. In dieser Zeit war er für die Umstrukturierung des Fachbereichs (Modularisierung, Internationalisierung und Einführung von Online-Studiengängen) mit verantwortlich.

2004 wurde Bartels zum Rektor der Fachhochschule Lübeck gewählt. Während seiner ersten Amtszeit überführte er die Hochschule in eine Präsidialstruktur. 2008 wurde Bartels für sechs Jahre zum Präsidenten der FH Lübeck gewählt. In dieser Zeit war er bis 2010 Vorsitzender der gemeinsamen Landesrektorenkonferenz Schleswig-Holstein. Seit 2007 ist er Senatsmitglied der Hochschulrektorenkonferenz und seit 2009 Mitglied des Akkreditierungsrates.

Bartels geht Ende Juli 2014 nach zehn Jahren Hochschulleitung wieder zurück in den Fachbereich Elektrotechnik und Informatik. Dort wird er ab dem kommenden Wintersemester wieder als „einfacher“ Professor der Elektrotechnik seiner Berufung eines Hochschulprofessors nachgehen und für die Lehre und Ausbildung tätig sein.